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受賞者のコメントは以下の質問に対する回答となります。
①「何故この場所（またはお祭り等）を描こうと思いま
したか」
②「この場所（またはお祭り等）の未来がどうなってほ
しいと思いますか」

「武里駅の商店街」 武里中 大桑佑真
①先日に商店街の肉のオリンピックという店によってそこを書こ
うと思った。
②どんなに時がたっても残っていてほしい。

「ウイングハット春日部と郷土カルタ」 大増中 金子若葉
①私は、郷土カルタ大会に出ていました。でも、コロナでなくなって
しまったけど、またできるようにと思い描きました。
②未来では市民全員が郷土カルタを知っていて、大会が大きく開催され
ているようになってほしいと思いました。

「春日部駅高架化」 大沼中 上原桂香
①駅が高架化されたイメージを描いてみたかったからです。駅が高架化される
のをずっと楽しみにしていたし、春日部のお祭りが大好きだからです。
春日部のふんいきは変わらず、新しくリニューアルされ、街が活気的になっ
て欲しいという願いからこの絵を描きました。

②にぎやかで人がいっぱいになる場所。電車から遠くの人が来てくれるお祭り
になって欲しいです。高架化されて駅がにぎわい、使いやすくなって、利用
する人が増えていって欲しいです。
高架化をきっかけに今よりも春日部の知名度が高くなって、人気のある街に
なって欲しいです。


